
Pagina Fisica: LASTAMPA - SAVONA - 59 - 22/05/09  - Pag. Logica: LASTAMPA/SAVONA/03 - Autore: MAUMAG - Ora di stampa: 21/05/09    21.42

SAVONA

C’erano anche i vertici della
Rari Nantes ieri mattina nel
cantiere della piscina che sta
prendendo forma. Vertici so-
cietari, nelle persone del presi-
dente Bruno Pisano e del vice
Giuseppe Gervasio e tecnici
con l’allenatore Claudio Mi-
strangelo. Spettatori interes-
sati del sopralluogo che ha sve-
lato i primi importanti passi di
quella che tornerà ad essere la
casa biancorossa.

Dopo che Massimo Frecce-
ro ha illustrato i dettagli di
spogliatoi, palestre e la com-
plessa parte impiantistica, Il
vicepresidente Gervasio ha
detto: «E’ vero che questo è un
primo step dei lavori, ma sia-

mo molto contenti perché oggi
finalmente per noi vediamo un
futuro meno negativo. Ci cre-
devamo molto a questo proget-
to e oggi possiamo dire di aver-
fe prospettive quasi certe. E’
chiaro che abbiamo davanti

un altro anno molto difficile a
Luceto, ma lo affrontiamo con
piùentusiasmo».

La prossima Coppa Len?
«Al 99 per cento la disputere-
mo se tutti, e parlo degli spon-
sor, faranno in pieno la loro
parte», dice Gervasio, che ha
confermato che si giocherà a
Imperia.

Anche Claudio Mistrange-
lo è apparso visibilmente sod-
disfatto: «Vedere il cantiere
che avanza veloce ci permette
finalmente di programmare.
Quello che vediamo oggi in cor-
so Colombo è il nostro futuro.
abbiamo fatto bene anche lon-
tano da casa, ma adesso dob-
biamo saper gestire un impian-
to come questo e sono sicuro
che lo faremo. Finora a soprav-
vivere abbiamo dimostrato di
esseree bravi».  [P.P.]

Gervasio: ora il futuro è meno incerto

PARIDE PASQUINO
SAVONA

Il progetto della nuova pisci-
na coperta di corso Colombo
prende forma. In soli tre me-
si l’impresa Freccero ha da-
to una grande accelerata ai
lavori sbloccando un cantie-
re abbandonato da quattro
anni. Ieri mattina il sindaco
di Savona Federico Berruti e
l’assessore allo Sport, Luca
Martino, hanno fatto il primo
sopralluogo «operativo» ac-
compagnati nel cantiere da
Massimo Freccero. C’era an-
che tutto lo stato maggiore
della Rari Nantes, dal presi-
dente Giuseppe Gervasio al-
l’allenatore Claudio Mistran-
gelo.

Rari Nantes e Comune di
Savona non sono soltanto
partner societari nella gestio-
ne della squadra biancoros-
sa, dopo che il Comune è en-
trato a tutti gli effetti nel Cda
del club. Sono anche compa-
gni di viaggio nella realizza-
zione della nuova piscina co-
perta. Un’avventura comin-
ciata tra mille difficoltà, ma
che oggi sembra finalmente
avviata sui giusti binari.
L’obiettivo è quello di avere
il nuovo impianto pronto en-
tro la fine del 2010. La spesa
sarà di 4 milioni di euro.

Il cantiere procede a gran-
de velocità. La parte di ce-
mento dei nuovi spogliatoi,
dei locali di servizio e del nuo-
vo ingresso che si affaccia su

corso Colombo è in avanzato
stato di realizzazione. Già da
quest’estate si potrà comincia-
re a lavorare sulla complessa
parte impiantistica. La vasca
olimpionica è rimasta integra
a dispetto dei quattro anni di
inattività.

Si è ripartiti proprio dalla
vasca e dalle gradinate in ce-
mento per rifare tutto il resto.
La piscina verrà infatti coper-
ta da una specie di scatola di
cemento armato alta 11 metri
con un’ampia vetrata apribile
sul lato mare. Sul lato dei giar-
dini verrà sistemati l’ingresso
e i servizi per il pubblico e il
bar. Sul lato Letimbro saran-
no ricostruiti due serie com-
pleti di spogliatoi e servizi per
le squadre. L’impianto avrà in-
gressi distinti per pubblico e
atleti. La copertura si reggerà
su undici piloni costruiti tutto
intorno alle radinate. Il pubbli-
co comunque potrà assistere
alle partite solo su due lati e la
nuova piscina avrà quindi una
capienza ridotta da 1500 a po-
co più di mille posti, tutti al co-
perto. Il Comune ha previsto
anche un progetto di comple-
tamento per realizzare altre
due vasche più piccole di alle-
namento, centro fitness e pale-
stre che dovrebbe essere fi-
nanziati dalla Regione. Altri 3
milioni di lavori.

«Vogliamo continuare a se-
guire il progetto in modo co-
stante - ha detto il sindaco Ber-
ruti - Ogni settimana è impor-
tante per rispettare il crono-
programma». L’assessore allo
Sport, Luca Martino: «Questa
è un’opera fondamentale per
Savona, per la Rari Nantes e
per il completamento di una
porzione importante del fron-
te mare».

Nuova piscina
via alla corsa
verso il 2010
Il sindaco Berruti e l’assessore Luca Martino
hanno effettuato un sopralluogo nel cantiere

Quattro milioni di euro

per realizzare la nuova

copertura della vasca,

spogliatoi e impianti

Il mister Claudio Mistrangelo con Martino e il sindaco Berruti

Mistrangelo:
«Non sarà facile
ma saremo bravi
a gestire l’impianto»
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Da febbraio a oggi l’impreda Freccero ha accelerato i lavori: prende forma il progetto
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